
2021全國跳水冠軍賽暨東京奧運會選拔
賽、全運會跳水資格賽於日前展開，首個
比賽日共進行了男、女雙人3米跳板，
男、女雙人10米跳台四個奧運項目的決
賽，國家隊主力組合沒有遇到太多挑戰，
新舊組合均順利過關。
中國跳水隊共安排了3站東京奧運選拔
賽，去年的石家莊站和今年1月的武漢站
後，本次上海站的比賽是最後一站，將選
取運動員成績較好的兩站比賽來進行綜合
排序。
當日首先進行的女子雙人10米台決賽
中，15歲的上海小將陳芋汐
搭檔 17 歲的北京選手張家
齊，兩人在2019年世錦賽後
開始配對，彼此間默契十足，
最終以354.00分摘得桂冠。
賽後接受採訪時，二人均表示
對即將踏上的東京奧運會賽場
很有信心，後面訓練要在細節
方面下功夫。
男子雙人三米板決賽中，謝
思埸沒有和老搭檔曹緣組合，
而是和2019年世錦賽男子一
米板冠軍王宗源組成配對。雖
然在動作同步上出現小瑕疵，
但謝思埸與王宗源還是以

462.78分的成績輕鬆奪冠。賽後談及比自
己年長且經驗豐富的謝思埸，王宗源表
示：「我最欣賞的就是他在比賽時非常冷
靜，能很專注地把比賽完成。」
女子雙人3米跳板決賽上，世錦賽冠軍
施廷懋和王涵沒有遇到太大挑戰，最終以
346.80分的成績奪得冠軍。王涵賽後接受
採訪時表示，受疫情影響，很久沒有比過
國際大賽，而這次賽事有特意準備英語播
報方式，可以提前感受下奧運會賽場的氣
氛，「我們倆今天也模擬了一下在奧運會
賽場的心態，希望能找到那種奧運會比賽

的感覺。」
晚間男子雙人十米台

決賽同樣出現了新組
合，陳艾森和楊健雖然
才配合了一周的時間，
但在比賽中無論難度系
數還是完成質量上都首
屈一指，最終以461.28
分奪得冠軍。賽後陳艾
森表示兩人的搭檔時間
較短，各方面還都需要
提升，而動作上覺得自
己有些方面沒有跳好，
動作穩定性還需進一步
加強。 ●中新社

香港文匯報訊傑志會長伍健、天水圍
飛馬主席譚秉智、前足總主席康寶駒、四
川省政協委員鄧澍焙律師以及標準流浪會
長莫耀強兒子莫文韜，昨日宣布競選香港
足球總會董事局其中五個改選職位。
足總董事局的其中5個席位任期即將屆

滿，並會於下月25日舉行選舉；伍健
（參選與球會有聯繫的董事）、譚秉智
（參選與球會有聯繫的董事）、康寶駒
（參選與球會無聯繫的董事）、鄧澍焙
（參選與球會無聯繫的董事）和莫文韜
（參選與球會無聯繫的董事）昨日發表聲
明，指香港足球總會肩負推動香港足球發
展重任。談到發展，需要的是決心與能
力，眼界視野及高效執行能力同樣不可或
缺。適逢足總董事局之一半董事席位（共
五席）將進行改選，五人決定參選角逐，
並訂下在未來4年的4大工作目標。其中
包括提升足總管治水平，推動落實「公
平、公正、公開」管治，增加決策過程透
明度，並提高執行效率，確保董事局及足
總上下皆按章程辦事，尊重制度及董事局
集體決定。
至於其餘工作目標，則包括嚴格執行內

部審計機制，以監察及確保董事局和足總
管理層改善足總的管治能力，並確保董事
局適當地監督各秘書處部門和不同職級人
員的工作表現。第3點是塑造「為足球服
務」機構文化；最後則是加快推動「展望
2025策略計劃」 ，以香港代表隊打入
2034年世界盃為終極目標，進一步提升青
訓規劃及聯賽水平。

伍健 康寶駒競選足總董事 短說
長話

中國鐵人盃本月下旬在豫舉行
香港文匯報訊（記者 馮雷 河南報

道）2021年中國鐵人三項聯賽暨全國
冠軍盃賽（U系列）將於本月22日至
23日在河南省睢縣北湖景區舉行，報
名參賽的運動員超過700人。鐵人三項
賽是一項集廣泛性、挑戰性和觀賞性於
一體的新型綜合性體育項目，由公開水
域游泳、公路自行車、公路長跑三個項
目組成，全程總長度達到51.5公里。

中國女足6月集結備戰東奧
女足國家隊主帥賈秀全透露國家隊將

於6月集結備戰東京奧運會。賈秀全介
紹，奧預賽附加賽兩回合對陣韓國隊
後，隊伍進行了封閉隔離，期間球員沒
能系統訓練，聯賽正好讓她們恢復狀
態。教練組觀看一階段的聯賽，主要是
為了考察老隊員，同時也會徵召表現出
色的隊員，「屆時國家隊集訓名單可能
達到27或28人。」賈秀全說，6月上
旬，國家隊將在大連或北京集結，進行
一個月的奧運會備戰。 ●新華社
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「2021UCI國家盃場地單車賽（中國香港）」由今日起一連四日假將軍澳單車館舉
行，男女子組一共設有19個項目，為備戰即將來臨的東京

奧運，不少參賽國家或地區均派遣強陣出擊，其中日本隊更
是精銳盡出，包括有世錦賽女子全能金牌得主梶原悠未以及

男子凱林賽奪亞的脇本雄太，另外李慧詩勁敵之一的小林優香
亦在陣中。
李慧詩的強項爭先賽及凱林賽將分別於周五及周日舉行，她今

日將先聯同李海恩及楊礎搖出戰女子團體競速賽，李慧詩對相隔
一年再有正式比賽感到興奮：「能夠參加正式比賽當然開心，而且

還要是主場出擊，今次比賽最重要是適應閉門及『隔離泡泡』比賽
形式，為東奧作好準備。」

防疫措施獲運動員讚賞
今屆賽事採取「隔離泡泡」形式，所有車手需要兩日一檢，而主辦單位

的措施亦獲得運動員的一致讚賞，美國選手高比表示賽會的安排令她有安
全感，可以專心迎接久違的正式比賽：「能夠在奧運前來港比賽，是一次很

好的備戰機會，我和我的隊友都很期待。」雖然賽事不設現場觀眾，不過市
民仍可透過電視支持香港運動員，myTV SUPER將會四天全程直播，而
85台亦會在周六晚7至9時，以及周日下午3至6時半現場直播。

香港文匯報訊大型體育活動事務委員會（委員會）已向於5月13至16
日舉行的大型體育活動「2021UCI國家盃場地單車賽（中國香港）」頒授
「M」品牌認可。
委員會主席郭志樑昨日表示，「2021UCI國家盃場地單車賽（中國香
港）」跟其他「M」品牌活動一樣，能夠為香港增添姿采和活力，讓香港
市民可以觀賞高水平的賽事。
郭志樑說：「受到2019冠狀病毒病疫情影響，上述賽事會以『安全
氣泡』形式閉門進行。這將向世界展示香港在極具挑戰性的情況下籌
辦大型體育活動的能力，為香港帶來正面的宣傳作用，有助於鞏固香
港作為大型國際體育盛事之都的地位。」
「M」品牌制度於2004年設立，旨在協助本地體育總會舉辦更多
大型體育活動，並加以扶植，使有關活動得以持續舉行。各類符合
審批準則的體育活動會獲委員會授予「M」品牌認可，部分活動的
主辦機構更會獲得撥款資助。
受2019冠狀病毒病疫情影響，原定於2020年2月或之後舉辦的

「M」品牌活動已全部取消或延期。「2021 UCI國家盃場地單車賽
（中國香港）」是在疫情下首個舉辦的「M」品牌活動。

香港文匯報訊為了推廣
場地單車運動，本屆單車賽賽會

於5月10日展開「賽馬會社區持續抗逆
基金—國家盃場地單車賽學生體驗坊」活動，

將這項運動帶入校園。
「賽馬會社區持續抗逆基金—國家盃場地單車賽學生體

驗坊」由中國香港單車總會主辦、香港賽馬會慈善信託基金捐
助，以及獲得大型體育活動事務委員會全力支持，旨在藉國家盃

這項大型比賽，向一眾年輕人推廣場地單車競賽知識及文化。以往賽
事推廣活動以講座為主，但為青少年能體驗場地單車，加上是次國家盃

閉門作賽，故主辦單位除了到學校講解外，今次亦將場地單車、比賽用器
材等專業競賽用品，帶到15間學校展覽，更會讓參與的學生試玩，及舉辦聯

校單車機比賽，務求令更多青少年認識及親身感受場地單車的樂趣。
「國家盃場地單車賽學生體驗坊」已在開賽前，於5月10日率先假中華基督教會

基元中學舉行。活動吸引逾百名學生參與，完成第一部分介紹場地單車之講座後，第二
部分的體驗班，讓他們試玩場地單車及進行分組聯校單車機比賽，為今次活動掀起高潮。
每間參與活動的學校均可以報名角逐聯校賽事，比賽分個人及團體進行，設12至18歲共6
個組別不等。整項活動完結後，將由香港單車總會認可成績，並發出獎牌及證書以示
獎勵。

國家盃獲頒授國家盃獲頒授「「MM」」品牌認可品牌認可

體 育 新 聞A28 ●責任編輯：楊浩然 ●版面設計：許光豪
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第一屆「2021UCI國家盃場地單車

賽（中國香港）」今日拉開序幕，

「牛下女車神」李慧詩首個比賽日

即出戰女子團體競速賽，希望盡快

提升狀態，為之後的爭先及凱林賽

作好準備。

●香港文匯報記者郭正謙

學生體驗學生體驗坊坊
「「踩踩」」入學校入學校
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全國跳水冠軍賽首日
國家隊新舊組合順利過關

曹星如無緣東奧放眼明年亞運
●●曹星如將曹星如將
放眼亞運放眼亞運。。
大會圖片大會圖片

香港文匯報訊（記者郭正謙）「神奇
小子」曹星如因奧運資格賽取消失落東
奧入場券，不過這名曾締造職業賽22連
勝的拳擊好手明言不會因此氣餒，會將
目標放在全運會及明年亞運之上，如果
體能狀態許可，不排除會繼續追夢挑戰
2024年巴黎奧運。
曹星如昨日以活動大使身份出席《香

港百峯行2021》啟動儀式，他將會參加
最高難度組別，挑戰一個月內累積珠穆
朗瑪峰8,848米的行山高度，曹星如視
今次活動為另類的訓練項目：「行山會
用到平時少鍛煉的肌肉，有時行完山一
些地方都會感到酸痛，能夠一邊鍛煉自
己一邊飽覽香港風景，我相信今次活動
將是很好的體驗。」

奧運拳擊資格賽由於疫情取消改以世
界排名決定入場券歸屬，令改打業餘賽
資格不久的曹星如痛失爭取資格的機
會，他坦言感到失望不過不會因此放棄
拳擊：「如果挑戰失敗是我自己準備不
夠，不過現在連爭取的機會也沒有當然
感到失望，我現在仍然維持正常訓練，
希望可以參加今年的全運會以及明年亞
運。」
整整一年未有出戰正式賽事，曹星如

坦言擔心狀態能否維持，目前訓練集中
在提升基本功上，準備好自己等待機會
來臨：「自己的夢想仍然是參加奧運，
如果體能狀態許可當然會挑戰巴黎奧
運，現在最想的是盡快有正式比賽，檢
驗自己的狀態以及訓練成果。」

國家盃場地單車賽今日揭幕

●學生體驗
坊 於 早 前 展
開。
單車會圖片

●●港隊昨日仍努力進行港隊昨日仍努力進行
備戰備戰。。 單車會圖片單車會圖片

●●梶原悠未梶原悠未（（右右））成港隊最成港隊最
大威脅大威脅。。 單車會圖片單車會圖片

●●李慧詩會於首日比賽李慧詩會於首日比賽
登場登場。。 單車會圖片單車會圖片


